

3月の学校生活の様子

◆3月2日(木) 6年生コサージュ作り

渡辺恵子様を指導者としてお迎えし、6年生がまゆコサージュ作りを行いました。当校は総合学習で、地域のことを学び、地域を愛する子どもを育てることを目標にしています。卒業式では、朝日地区を誇りに思うシンボルとしてコサージュを身に付け、3月24日に卒業証書を受け取りました。



子どもたちが作ったまゆコサージュです。心を込めたコサージュは美しく仕上がりました。

◆3月16日(木) 6年生と板垣正吾様による書道パフォーマンス

卒業生が自分たちの今のクラスを表す一文字を「繫」と決め、その文字を板垣正吾様に書いていただきました。この「繫」という文字には、一人一人がしっかりとした絆で繋がっているという意味が込められています。また、これからも繋がりを大切にしていきたいという願いも込められています。この文字は卒業証書授与式で式場に展示されました。



板垣様には、もう1つの文字を書いていただきました。それは「希」という文字です。卒業生が、今後の生活において「希望」をもって過ごしていきたいという願いを込め、この文字にしました。そして、その文字の周りには、卒業生一人一人が自分の思いを一文字で表現しました。今現在の思いや今後の生活に対する思いなど、一人一人それぞれです。卒業生の保護者の皆様には、その文字に込められた意味を感じていただきたいと思います。



